

Hoy, en declaraciones a los medios en Alaró (Mallorca) junto a Marga Prohens

Rollán destaca que los alcaldes del PP son garantía de que el ciudadano ocupa el centro de la acción municipal

- El vicesecretario de Coordinación Autonómica y Local afirma que las políticas del PP suponen la defensa de los intereses generales
- “Allí donde hay un alcalde o alcaldesa del PP se pone de manifiesto que lo que ocupa y preocupa a los alcaldes es lo mismo que ocupa y preocupa a los vecinos”, subraya
- Señala que la alternativa de Marga Prohens para Baleares representa también un proyecto respetuoso con el medio ambiente
- A este respecto, pone en valor la propuesta de Feijóo para crear una ley específica para proteger, regular e impulsar el turismo y un PERTE por importe de 12.000 millones